

- gutefrage - Frau Dr. Hexmat

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als B. Collin

Ich suche die in der Schweiz gebürtige Ärztin Frau Dr. Hexmat, Namensaufschlüsselung:

Magd /Knecht der im seinem Beruf für Menschen an Wunder grenzende Leistungen vollbringt – Volksmund hexen kann.

vor wenigen Monaten hat diese Ärztin noch im ZfP-Reichenau (D-78479 Reichenau) gearbeitet.

Gott hat mrt zuerst die viel mehr und richtig vor der Natur therapierenden Ärzte der Schweiz bekanntgemacht, dann erst die Verbindung zu der Ärztin Hexmat vom ZfP-Reichenau geschenkt.

Ich beschäftige mich gewiss seit 40 Jahren ausgehend und bis zu intensiv mit selbst Testung, geht erst wieder seit 11/17. Ende 12/17 kam ich einem unheimlichen äußerst interessanten, mich tief bewegendem Geheimnis auf die Spur Heilung jeglicher Krankheit und jedes Menschen der sich 100% Gott und der unveränderten oberirdischen Natur unterstellt. Eine Verbesserung dieses Systems bringt die komplette Natur mit allen Lebewesen/ Geschöpfen von allen Menschen (gemeint sind bereinigte und nicht bereinigten Kontakten) alle Arten von Tieren, Pflanzen und Mineralien in natürlicher Form mit sich. Bereinigt bei Tieren, Pflanzen und Mineralen durch Vorlieben, nötigen Ergänzungen unter Ausschluß von allergischen Reaktionen, mit Hilfe der Überwindung der Abneigung.

Mit allen möglichen wertvollen Naturfaktoren - Wusste mal alle von „newstart plus“, neuere Version aber zu glaubensspezifisch. Ich ziehe die Deutsch Version mit Wertvoll – Wasser – Ernährung – Ruhe – Training (fordernde Bewegung) – Vertrauen, Liebe, Glaube zu Gott und unter nötiger Kontrolle zu den Menschen – ohne Drogen, mit Mäßigkeit (nur natürlich mit Kräutern im Kaltauszug mit längeren einspecheln [kauen von Wasser] [Info, so geschieht mit purer Natur bei annähernd gleichem Umgang, die nicht mit spiritistischer Behandlung Heilerfolg (Info: warum, wie,... , wenn man alle meine Dokumente auf meiner Homepage liest. Findet man es auch)] – Luft und Licht auf alle richtigen Dimensionen der Bibel ausgelegt.

Und die werdende Ärztin Frau Konkar (5/18)

Für mich, weil sie ihren Namen mit „K“ schreibt „Gegen Auto“ - von Konstanz, - Kon-Schanz - Gegeg-Schanze abgeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als Bernhard Collin